



Message du 4 Décembre 2016

Ephésiens1v18

Ce que l'on ne voit pas est difficile à déterminer et c'est logique puisqu'on ne le voit pas. Le saviez-vous que chaque humain a ce que l'on appelle un point aveugle ? C'est une tache dans le champ visuel où les objets ne sont pas vus.

On peut penser avoir une vision complète du champ spirituel devant nous mais il y a probablement aussi dans nos cœurs et dans nos vies des points aveugles, des zones d'obscurité qui ont besoin d'être éclairées. La prière de Paul à l'égard des Éphésiens doit nous interpeller sur l'aveuglement, inhérent à notre nature humaine (la chair) et ceci même en tant que chrétien. Notre prière doit être : *Seigneur illumine les yeux de mon cœur.

Eglise Paris Métropole

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



